



Pièces	23 Pièces
Superficie	1580 m²
Référence	M1332
Prix	4 950 000 €

St-Palais

Maison à vendre (64120)

À l'origine, le château était une maison fortifiée datant de 1385 avec des aménagements et agrandissements au 16 et 17ème siècles. D'une surface habitable d'environ 800 m², il comprend des dépendances de 350 m², un logement de gardien, un appartement, une chapelle et un pigeonnier. Le château comporte une belle cuisine et plusieurs pièces de réception (hauteur sous plafonds de 4 m), des éléments d'origine notamment les cheminées, boiseries, moulures et sols en pierre et parquet, 6 chambres et 2 salles de bains avec possibilité de créer davantage d'espace habitable au deuxième étage. Très beau ...

Originally the chateau was a fortified house dating from 1385 with modifications in the 16th and 17 centuries. There is approximately 800 m² of living space with in addition outbuildings 350m², caretakers accommodation, a small apartment, a chapel and a pigeon house .The chateau features a large kitchen with several reception rooms (4 m ceilings) and many original features including fireplaces, wood panelling, stuccos and parquet and stone floors. 6 bedrooms and 2 bathrooms with potentiel to create more accommodation on the 2nd floor. Magnificent mature park of 6 acres with sequoias, plane and ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

